

sábado 27 de septiembre de 2025

El Parque Atalaya acoge una nueva edición de la Verbena del Vecino 'Carmen Acedo'

El Parque Atalaya acogió este sábado la Verbena del Vecino 'Carmen Acedo', una cita de convivencia que reunió a asociaciones y colectivos en una jornada festiva con actividades, degustaciones y actuaciones, en la que además se entregaron las distinciones a los Ciudadanos Ejemplares de 2025.



El Parque Atalaya de Antequera fue escenario este sábado de la celebración de una nueva edición de la Verbena del Vecino "Carmen Acedo", una cita consolidada en el calendario local que volvió a reunir a asociaciones vecinales, colectivos y ciudadanía en general en una jornada de convivencia y participación.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por una amplia representación del Equipo de Gobierno encabezada por el teniente

de alcalde de Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, visitó la verbena saludando a los asistentes y compartiendo con ellos el ambiente festivo.

La programación incluyó degustación de paella popular, servicio de barra, juegos inclusivos, actividades lúdicas, un gran parque de juegos hinchables y actuaciones musicales, convirtiéndose en una jornada familiar y participativa.

Uno de los momentos más destacados fue la entrega de las distinciones a Ciudadanos Ejemplares, reconocimiento que concede el Ayuntamiento a vecinos propuestos por sus respectivas asociaciones en agradecimiento a su dedicación y labor comunitaria. Los distinguidos en esta edición fueron:

- AAVV Puerta de Granada–Los Remedios: María Montañez y Manuel Campos.
- AAVV El Arenal: José González.
- AAVV Bobadilla Estación: María del Carmen Berrocal.
- AAVV San Juan: Trinidad Rodríguez.
- AAVV Partido de Serrato: Antonio Sánchez.
- AAVV Cartaojal: Daniel Campos.
- AAVV García Prieto: Jorge Cortés.
- AAVV San Miguel: Juan Muñoz.
- AAVV Veracruz: Matilde Arjona.

■ AAVV La Fuga Juan García de Bobadilla: Elena Espinosa.

En su intervención tras la entrega de distinciones, Manolo Barón destacó que “en Antequera se es profeta en su barrio y en su tierra. No hay reconocimiento más bonito que el que te dan los tuyos, porque es un regalo de amor, expresado en un abrazo, en un beso y en el cariño de tu gente”. El Alcalde concluyó agradeciendo a los homenajeados su ejemplo y compromiso: “Con vosotros Antequera es una ciudad mejor; nada sería de Antequera sin sus barrios, sin sus pedanías y, sobre todo, sin su gente”.

También se entregaron los premios del Campeonato de Petanca, resultando vencedores en la clasificación general Juan Hidalgo y Juan Moreno.

Con esta edición, la Verbena del Vecino “Carmen Acedo” refuerza su papel como espacio de encuentro ciudadano, consolidándose como una jornada festiva en la que se reconoce la labor ejemplar de los vecinos y se fomenta la convivencia entre los distintos barrios y pedanías de Antequera.

